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國教署吳清山署長於 3 月 20 日下午到嘉義高中和新港藝術高中訪視，首先到達嘉義

高中，受到黃義春校長引導參訪學校教學和環境設施，當到達中庭看到三株百年雨豆老

樹，枝葉繁茂，氣勢不凡，有感「百年樹人」教育愛，備覺親切，特與師生合影留念。 

 

黃校長向與會人員透露，署長曾考上雲嘉第一的嘉義高中，但沒來念。署長表示：「43

年以前夢寐以求的學校，今天才進到學校來。」署長表示選擇就讀北港高中，是考量獎學

金和上學方便，所以就近入學，與目前鼓勵社區學校就讀謀合。對於創校 90 週年的嘉義

高中，有 6 萬名校友，培養出各行各業的人才，貢獻社會國家，包括前副總統蕭萬長、臺

北市長郝龍斌、歌手伍佰、製作人王偉忠、前彰化師大校長張惠博等等傑出校友。嘉中今

年學測創下 16 個 75 滿級分的輝煌表現，學校首位滿級分女狀元蔡佳玲同學，寫下通過 6

所醫學院甄選紀錄。 

 

署長與學生座談，詢問就學情形及參與社團學習，問學生看過電影 Kano 了嗎？最欣

賞學校哪一位老師？畢業後往哪一個領域發展？署長勉勵學生要立定方向說：「選學校，

用功讀，有前途。」蔡曜承同學希望學校老舊設備要更新；蘇庭五反應教室木製課桌椅連
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結式，笨重不易搬動，難以徹底打掃乾淨。 

 

新港藝術高中是臺灣第一所藝術高中，民國 95 年正式招生，設備新穎，具有全臺唯

一的空中彩色跑道。校長廖連喜和家長會長林志達到嘉中接署長，校長簡報準備充實資

料，以「學校是希望的所在」為題，朝打造一所藝術優質高中努力，報告學校經營現況與

困境。林會長特別感謝署長到學校，給師生極大的鼓舞。 

 

與學生座談時，已透過繁星推薦錄取臺大資訊工程學系的詹雅甯建議，希望學校不要

因為經費而少辦活動，新世紀領導人才營能繼續辦理；已錄取臺北醫學大學的林詩珊同學

很有愛心，表示要到非洲當志工；二年級蔡佳霜同學希望學校空間開放到六點，壞了的設

備要整修。 

 

高中職組許勝傑回覆兩所學校辦學需求表示，補助以急迫性改善工程為優先，金額較

龐大者，請學校將評估和計畫送署申請，並以逐年編列替換為原則。最近有太陽能廠商找

學校合作，利用屋頂設置發電，有利校務基金收入。國教署原民特教組每年有兩次補助身

心障礙設備申請，請學校依程序申辦。署長囑付嘉中學生社團辦公室屋頂不安全，要盡速

處理，至於補助改善環境設備以學生需求為首要考量。感謝校長用心，行政同仁努力，希

望多了解學生反應意見，可多與鄰近大學合作，讓學校不斷精進，校長鼓勵老師一起為學

校特色辦學努力，讓每一位學生發展一種帶得走的才藝。 
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